

Il n'y a pas de grippe AH1N1 au Maroc !

Abderrahim DERRAJI - 2019-01-28 15:47:30 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministère de la Santé a rendu public un communiqué daté du 27 janvier dans lequel il dément l'apparition de cas de grippe AH1N1 au Maroc. D'après cet écrit, la situation épidémiologique concernant la grippe, qui prévaut cette année au Maroc et qui est comparable à celle de l'année dernière, ne devrait susciter aucune inquiétude. Par ailleurs, le ministère de la Santé préconise aux femmes enceintes, aux enfants âgés de 6 mois à 5 ans, aux personnes âgées de plus de 65 ans, aux malades chroniques et aux professionnels de santé de se faire vacciner contre la grippe. Il recommande également d'éviter de rentrer en contact avec les malades et d'adopter le lavage systématique des mains pour réduire la contamination par le virus de la grippe.